



ANALISIS KINERJA REKSA DANA PENDAPATAN TETAP, REKSA DANA SAHAM, DAN REKSA DANA CAMPURAN (STUDI DI BURSA EFEK INDONESIA – BEI)

Tedi Rustendi

Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi, Jl. Siliwangi No. 24 Tasikmalaya, Indonesia

[*teditrustendi@unsil.ac.id](mailto:teditrustendi@unsil.ac.id)*Diterima: Juni 2017. Disetujui: Agustus 2017. Dipublikasikan: November 2017.*

ABSTRACT

This study aims to determine the differentiation of the performance of fixed income mutual funds, equity mutual funds, and mix mutual funds of aspects of real returns. Studies conducted in the Indonesia Stock Exchange – IDX for longitudinal data in 2013 at the condition of macroeconomic weakened by indications the high inflation rate, followed by the increase in the BI rate, the weakening of the rupiah on the US Dollar, and the issue of debt Ceiling and tapering off planned by the FED. Data were analyzed descriptively and hypothesis was tested by Kruskal Wallis k-samples. The analysis showed that the performance of equity mutual funds posted positive results and relatively higher than mix mutual fund, while fixed income mutual funds recorded a negative result but thin adrift of the two other mutual funds. However, statistically at 95% confidence interval, performance fixed income mutual funds, equity mutual funds, and mix mutual funds of aspects of the real return is not significantly different, where the average performance of the three mutual funds are under Composite Stock Price Index.

Keywords: performance; mutual funds; real return.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui diferensiasi kinerja reksa dana pendapatan tetap, reksa dana saham, dan reksa dana campuran dari aspek return riil. Studi dilakukan di Bursa Efek Indonesia untuk data selama Tahun 2013 pada kondisi makro ekonomi yang melemah dengan indikasi tingkat inflasi yang tinggi yang diikuti dengan kenaikan BI rate, melemahnya nilai tukar rupiah terhadap US Dollar, dan adanya isu rencana *debt ceiling* dan *tapering off* oleh The FED. Data dianalisis secara deskriptif dan hipotesis diuji dengan statistik uji Kruskal Wallis k samples. Hasil analisis menunjukkan bahwa kinerja reksa dana saham mencatatkan hasil positif dan relatif lebih tinggi dari reksa dana campuran, sementara reksa dana pendapatan tetap mencatat hasil negatif tetapi terpaat tipis dari kedua reksa dana lainnya. Secara statistik pada tingkat keyakinan 95% kinerja reksa dana pendapatan tetap, reksa dana saham, dan reksa dana campuran dari aspek return riil tidak berbeda signifikan.

Kata Kunci: kinerja; reksa dana; return riil.

PENDAHULUAN

Investasi pada sekuritas di pasar keuangan di era perekonomian modern semakin banyak peminatnya karena

menjanjikan return yang tinggi, baik berupa *gain* atau *yield*. Namun tidak semua orang memiliki pengetahuan dan keahlian dan siap menanggung risiko kerugian berinvestasi di pasar modal, bila pun

Click here to access this Book :

[FREE DOWNLOAD](#)

Analisis Kinerja Reksadana Saham Di Indonesia

[Analisis Kinerja Reksadana Saham Di](#)

Analisis Kinerja Reksadana Saham Di

Kinerja reksa dana saham yang baik tergambar jika manajer investasi dapat memberikan expected return di atas rata-rata pada benchmark (return pasar). Dengan melihat kinerja reksa dana saham tersebut dapat menjadi pertimbangan bagi investor dalam

(PDF) ANALISIS KINERJA REKSADANA DI INDONESIA (Studi Kasus ...
ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM DI INDONESIA . Hermeindito Kaaro . Fakultas Ekonomi Universitas Katolik Widya Mandala, email: kaaro_h@yahoo.com . Abstract . The issue of Indonesian mutual fund crisis in 2005 has not been resolved satisfactorily. Many investors may reluctant to invest in mutual fund market due to the lack of knowledge about the risk and return. Most mutual fund investors are ...

ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM DI INDONESIA

ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL DAN SYARIAH DENGAN METODE SHARPE, TREYNOR, DAN JENSEN PERIODE 2011-2012 (Studi pada PT. Bursa Efek Indonesia) SKRIPSI Oleh LAKSMI CITRA KUSUMA DEWI NIM : 09510038 Telah Dipertahankan di Depan Dewan Penguji dan Dinyatakan Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (SE) Pada 7 September 2013 Susunan Dewan Penguji Tanda ...

ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL DAN SYARIAH ...
ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL DAN REKSADANA SAHAM SYARIAH DI BEI (PENDEKATAN METODE SHARPE, TREYNOR, DAN JENSEN) SKRIPSI Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Guna Memeroleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E) Jurusan Manajemen pada Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Islam Negeri Makassar OLEH: HASMITA NIM: 1006108017 FAKULTAS SYATIAH DAN HUKUM UNIVERSITAS ...

ANALISIS KOMPARATIF KINERJA REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL ...
ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SYARIAH SAHAM DENGAN KINERJA PASAR (ISSI) DI BURSA EFEK INDONESIA. Oleh: Nur Kholidah, S.E.Sy. NIM: 1420311060 . TESIS . Diajukan Kepada Pascasarjana UIN Sunan Kalijaga . Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memeroleh . Gelar Magister . Ekonomi. Islam Program Studi Hukum Islam .RQVHQWUDVL .HXDQJDQ GDQ 3HUEDQNDQ 6DULMDK. YOGYAKARTA . 2016 . ii ii ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SYARIAH SAHAM ...
Analisis Kinerja Reksadana Saham Di Indonesia Periode 2013-2015 dan menyentuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta. Pernyataan ...

ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM DI INDONESIA PERIODE 2013 ...
ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SAHAM YANG DIKELOLA PERUSAHAAN INVESTASI LOKAL DAN ASING DI INDONESIA TESIS Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Magister Sains Dalam Program Studi Ilmu Manajemen Pada Fakultas Ekonomi Universitas Sumatera Utara OLEH ZAIDA RIZQI ZAINUL 127519025/IM MAGISTER ILMU MANAJEMEN FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS SUMATERA UTARA MEDAN 2014
ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SAHAM YANG ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SYARIAH DI INDONESIA TERHADAP KINERJA REKSADANA SYARIAH MALAYSIA KATEGORI REKSADANA SAHAM DAN REKSADANA CAMPURAN DALAM MENGHADAPI ASEAN ECONOMIC COMMUNITY (AEC) 2015 Skripsi (Diajukan sebagai pemenuhan syarat-syarat untuk memperoleh gelar Sarjana) Disusun Oleh: Lian Firmana Malo (1110081000030) PROGRAM STUDI MANAJEMEN FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SYARIAH DI ...

analisis perbandingan kinerja reksadana saham yang dikelola perusahaan investasi lokal dan asing di indonesia tesis oleh zaida rizqi zainul 127519025/im magister ilmu manajemen fakultas ekonomi dan bisnis universitas

Analisis Perbandingan Kinerja Reksadana Saham Yang ...

analisis kinerja reksadana saham dengan menggunakan metode sharpe dan treynor (studi pada reksadana saham yang terdaftar di otoritas jasa keuangan tahun 2014-2016)

ANALISIS KINERJA REKSADANA SAHAM DENGAN MENGGUNAKAN METODE ...

investor sebaiknya melakukan analisis kinerja reksadana saham sebelum menentukan produk reksadana saham yang akan dipilih. Pengukuran kinerja merupakan hal yang dilakukan untuk mengukur tingkat pengembalian (return) dan risiko. Pengukuran kinerja yang memperhitungkan return dan risiko adalah Risk Adjusted Return. Dua metode pada Risk Adjusted Return yang sering digunakan dalam melakukan ...

ANALISIS KINERJA INVESTASI DALAM REKSADANA SAHAM (DENGAN ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SAHAM SYARIAH DENGAN REKSADANA SAHAM KONVENSIONAL (Reksadana yang terdaftar di OJK tahun 2013-2015) Download (13 Halaman) Gratis. 0. 0. 13. 1 year ago. Preview Full text ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SAHAM SYARIAH ...
TINGKAT RISIKO TERHADAP KINERJA REKSADANA SAHAM DI INDONESIA SKRIPSI Diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Program Sarjana Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro Disusun oleh : ANINDITA PUTRI NURMALITA SARI C2C008011 FAKULTAS EKONOMIKA DAN BISNIS UNIVERSITAS DIPONEGORO SEMARANG 2012 . ANALISIS KEBIJAKAN ALOKASI ASET, KINERJA MANAJER ...

ANALISIS KEBIJAKAN ALOKASI ASET, KINERJA MANAJER INVESTASI ...

Analisis komparatif saling berbagi saham syariah dengan reksa dana saham konvensional (Reksadana yang terdaftar dalam FSA tahun 2013-2015, Penelitian dilakukan di Bursa Efek Indonesia. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan kinerja reksa dana saham syariah dengan reksa dana saham konvensional. Metode yang digunakan adalah ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA SAHAM SYARIAH ...

gabungan(IHSG) dan jumlah uang yang beredar(M2) terhadap kinerja reksadana saham pada otoritas badan pengawas pasar modal di bursa efek indonesia. Indeks harga saham gabungan dan jumlah uang beredar digunakan sebagai variabel bebas sementara untuk variabel terikatnya adalah kinerja reksadana saham.

ANALISIS PENGARUH INDEKS HARGA SAHAM GABUNGAN(IHSG) DAN ...

Pada pukul 15.35 WIB di hari yang sama, seluruh saham yang terdapat di dalam sub

portfolio ODT akan secara otomatis dijualkan (netting). Close × Fasilitas Margin. Fasilitas tambahan berupa penggunaan batas portfolio maksimum saham-saham margin yang diatur oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) sebesar 3 (tiga) kali dari ekuitas (ratio kewajiban 65%) tanpa batasan waktu. Konsekuensi Fasilitas Margin ...

Analisa Pasar Investasi Reksadana - Solusi Investasi Saham ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA DENGAN METODE SHARPE, TREYNOR DAN JENSEN (Studi pada Reksadana yang Terdaftar di Bapepam LK periode Januari-Desember 2012) - Repositori Universitas Andalas . Lihat dokumen lengkap (13 Halaman) BAB I PENDAHULUAN 1.1 Latar Belakang Masalah Pasar modal Indonesia dalam beberapa tahun terakhir telah menjadi perhatian banyak pihak, khususnya masyarakat bisnis ...

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA REKSADANA DENGAN METODE ...

Analisis Perbandingan Reksa Dana Saham Syariah dengan Reksa Dana Saham Konvensional Periode 20092012, BINUS BUSINESS REVIEW 5 (1) Mei: 230-240. Hafizi, Muhammad Riza. 2012. Analisis Perbandingan Kinerja Reksa Dana Syariah dan Konvensional Menggunakan Metode Information Ratio, Risk Ratio, Roy Safety First Ratio dan Sortino Ratio (Periode 2009-2010), Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim.

Analisis perbandingan kinerja reksa dana saham syariah ...

Analisis Komparatif Kinerja Reksadana Saham Konvensional dengan Reksadana Saham Syariah dengan M enggunakan metode Sharpe, T reynor, dan Jensen pada Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2010.

As acknowledged, adventure as competently as experience about lesson, fun, like skillfully as agreement can be obtained by simply viewing a ebook [Analisis Kinerja Reksadana Saham Di Indonesia](#) also this is not done directly, you might to recognize even more proposition this life, vis the world.

We to provide you this good like competently like easy showing off to acquire all of this. we giving Analisis Kinerja Reksadana Saham Di Indonesia and many books collections of scientifically researched fiction in any way. in the middle of them is this Analisis Kinerja Reksadana Saham Di Indonesia that can be your partner.

[Biology Chapter 11 D Reading Assignment Answers, Firsthand Readings From Reconstruction To The Present, Sea Pirates Reader Hardcover C.R, Fab Spreader , A Technical Reference By I M Hughes Read Online, Introductory Readings Hackett Classics, Biology Reading Chapter 11 Answers, Reader Kennedy X.J Dorothy Aaron, Reading Welders Bennett A.E, Com Learn To Speak Read Write In , The Story Of Andes Survivors Piers Paul Read, Biology Chapter 12 D Reading Assignment Answers, To Reading Schematics Second Edition, Interactive Reader Writer Mcdougal Literature, Reader Custom Edition Morton College, Ready For Cae Workbook, Biology Chapter 14 D Reading Answers, To Qualitative Research A Reader On Theory And Practice, Government D Reading And Review Answers Chapter 10, Cooperation Selected Readings Abrahamsen Martin A, Apos S Basic Adult Piano Course Sight Reading Book Level 1, Biology Chapter 8 D Reading Assignment Answer Key, For Kumon Level F2 Reading, 346 Manga Stream Readms Net, Origins Of Cold War To As You Read This Section Complete The Cause And Effect Diagram With Specific U S Actions, Reading For Machine Trades 7th Edition Unit 6, Government Politics New Millennium Reader, Biology Reading Answer Key Chapter 13, To Reading Schematics, Weekly And Monthly Cleaning Spread Sheet, Reading For The Machine Trades 7th Edition Answer Key Book](#)